

LIBERTAD VIGILADA PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH





¿Transparencia?

Tengo un amigo homosexual que se ha enamorado perdidamente de Mariano Rajoy. Antes de ello nunca había salido del armario, a pesar de su edad provecta. Es un poco escalofriante oírle decir a mi amigo que le gusta la forma de hablar de Mariano y, sobre todo, su barba. He consultado con una amiga psicóloga rubia y bella, no se vayan a pensar— y me ha dicho que ser homosexual no es nada patológico a no ser que seas obispo, y también me ha dicho que lo patológico es que te guste Rajoy, independientemente de que seas homosexual u obispo, aunque me ha precisado que si te llamas Elvira tampoco es preocupante, porque lo normal no es que te hayas enamorado de Rajoy, sino de un registrador de la propiedad o de un presidente del Gobierno.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Nos señala Pablo Iglesias con ademanes feroces que su moción de censura no es sino un gran grito a voces Si lo piensas, es curioso, y puede que sorprendente que cuando pegas un grito lo hagas siendo silente, ¿En dónde aprendió a gritar el gran referente Pablo? ¿en donde aprendió a gritar alharacas y venablos? Cuando intentas gritar bajo y solo sale un susurro lo normal es que te digan que gritar así es de burros. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

Bufete HORRACH

si es usted nuestro chorizo diremos que no lo hizo

si es usted un delincuente lo olvidamos de repente

precios sin competencia



FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que Manuel Moix es catalán

En las votaciones de las enmiendas a los presupuestos, Rajoy se equivoca una vez y Pablo Iglesias en dos ocasiones. Los expertos dudan si se trata de dos veces tonto o el doble de tonto.

Según el Centro de Predicción Económica,

Baleares es la comunidad autónoma menos competitiva de España. Los expertos creen que con un poco de suerte vendrá menos gente.

La Audiencia Nacional obliga a Rajoy a declarar personalmente. Los observadores observan que, si declarase por videoconferencia, al menos podría apagársele si empieza a decir chorradas.

Donald Trump decide retirar a Estados Unidos del Acuerdo de París contra el cambio climático. La mayoría de los expertos considera

que no deja de ser un alivio.

El ayuntamiento de Cádiz le concede la medalla de oro de la ciudad a la Virgen del Rosario con los votos de Podemos. El exministro Jorge Fernández Díaz estudia pedir su ingreso en Podemos.

Pablo Iglesias anuncia que en la moción de censura intervendrán Garzón, Doménech,

Gómez-Reino, él mismo y su novia. Y es que la unidad es importantísima.

FRASEANDO



NO ESTÁ MUERTO El jugador del Mallorca, Brandon Thomas: "Este equipo no está muerto aún". Debe hablar del Atlético Baleares.

IMAGEN CORRUPTA

El pepero Manuel Cobo: "Hacer declarar a Rajoy en la Audiencia persigue humillarle y dar la imagen de corrupto". A no ser que la imagen la haya dado ya, que todo puede ser.

¿PEOR?

Bel Oliver, diputada socialista experta en pisar moqueta: "Balears vuelve a tener el peor PP". ¡Ojo, que el anterior era el de Bauzá!

CATALUÑA SOY YO

Puigdemont a Rajoy: "¿Contempla utilizar la fuerza contra Cataluña?". Contra Cataluña, el Barça, la Moreneta y la butifarra.

TRALARÁ

Manuel Moix, jefe de los fiscales anticorrupción: "No tengo ningún apego al cargo". Y por el mar corren las liebres.



ENTREVISTA VIRTUAL

Pedro Horrach

"¿No me va a pedir un autógrafo?"

—¿Qué tal, don Pedro?

Espero que trabaje usted para un medio de comunicación bien cargado de *glamour*. No estoy para perder el tiempo.

—Se ha convertido usted en el hombre de moda...

—¿A que sí? ¿A que soy famosísimo?

—A ver, que era una broma...

-Pues ándese con cuidado que un abogado no será un fiscal, pero puede presentar querellas.

—Y en eso será usted bueno...

—Bueno no, buenísimo.

—Hay quien dice que se ha pasado usted de frenada...

—Cuando uno va tan deprisa como iba yo, con toda esa fama que pesaba tanto sobre mis hombros, no te queda más remedio que frenar...

-¿Para qué?

—Para tomar conciencia...

—¿Conciencia de qué?

—De lo sumamente importante que soy. Salgo a la calle y todos los periodistas me persiguen y me hacen fotos. ¡Uff! ¡Es tan agobiante! Pero bueno, es el precio de la fama.

-¿Tan famoso se siente?

—Soy más famoso que Ally McBeal. Y salgo mejor en las fotos. ¡Ay, si Harrison Ford me hubiera conocido antes!

—Algunos de sus excompañeros de la fiscalía no ven bien que usted se persone en según qué casos...

Pobres aprendices. Si supieran lo difícil que es sobrellevar la cruz de la notoriedad lo entenderían.

—Pero no para usted de sonreír...

—La procesión va por dentro... Y la profesión ni le cuento. -Dicen que es usted incompatible con alguno de los

casos en los que está participando por haber intervenido en ellos cuando era fiscal...

Es que si tengo que ponerme a hacer memoria de todos los casos en los que intervine siendo fiscal... Tampoco hay que ponerse tan estupendos, digo yo.

—Su antiguo jefe, Tomeu Barceló, ha dicho que usted no

Tratándose de un fiscal, cabe interpretarlo como un halago, aunque no sé yo. Todo es relativo.

—Por cierto, entiendo que usted ahora ha dejado de tener jefe...

-Toma claro. ¿Por qué cree usted que me he ido de la fiscalía?

−¿Para ganar más pasta aprovechando la fama que consiguió siendo fiscal? —Bueno sí, eso también.

-Dicen que como abogado defensor no hace usted más que presentar querellas...

-Tenga en cuenta que yo era fiscal...

—Pues no tengo nada más que decirle...

—¿Cómo? ¡No me va a pedir un autógrafo?